
 

 

 

 

「第三者評価に参加して～事業者からのコメント～」 

広 済 寺 保 育 園 

 

   前回の第三者評価を受けてから今回の再評価までに、職員全体で評価項目の 

課題について話し合ってきました。 

 

前回の直後に改善できた部分もあり、時間がかかって改善できた部分もあり 

ました。 

 

今回及び前回の評価基準を改めて見直し、職員間で再確認したことは、年間 

スケジュールのより適切な運用のための振り返り、記録及び周知の仕方、そし 

て、評価項目を今まで以上に実践的なものにする、という事です。 

 

評価委員の皆様方には、改善項目を現場の具体的事例を挙げながら教示して 

くださり大変感謝しております。 

 

これからも評価項目が実りあるものになる様全職員で努力していきます。 

 

評価・再評価を通じてのご指導、誠にありがとうございました。 

 

日々振り返りが出来るよう、これからも職員一同頑張っていきます。 

 

 


